
                                 Club für Landwirte 
                        
                                                 zu Frankfurt a. M. von 1869

 Mitgliederversammlung vom 22.02.2011
                                    

     Geschäfts- und Kassenbericht

         1)          Bericht des Vorsitzenden  Karl-Hans Mehl.
            

 Am 16.03.2010 führte der „Club für Landwirte“ seine Mitgliederversammlung für 
2009 inKiedrich durch . Karl-Hans Mehl hielt Rückschau auf das Jahr 2009.Der 

          Höhepunkt war sicher unsere Festveranstaltung für das 140-jährige Bestehen des       
         „Clubs für Landwirte“ auf dem Kronenhof in Bad Homburg . Anschließend 
          besichtigten wir das Städtchen Kiedrich mit seiner Gotischen Kirche . Als Abschluss 
          besuchten wir den Steinbergkeller der Hessischen Staatsweingüter mit einer kleinen  
          Verkostung .

Am 08.06.2010 trafen wir uns auf dem Kräuterbetrieb der Familie Kramm
(Nibelungenhof) in Gernsheim / Allmendfeld. Die Familie Kramm betreibt einen 
spezialisierten Betrieb zur Kräuterproduktion mit Dill , Petersilie , Schnittlauch und 
Schnittsellerie . Anschließend wurde das Wasserwerk  Biebesheim besucht , hier
wird Rheinwasser aufbereitet zu Trinkwasser für Frankfurt und das Rhein- 
Maingebiet,sowie für die Beregnung von Flächen des Gemüseanbaus im  Hessischen 
Ried .

Vom 21.06 bis zum 23.06.2010 machte der Club eine 3 Tagesfahrt  in den Raum 
Bonn , Siebengebirge und in den Braunkohlentagebau Garzweiler 1 im Rheinischen
Braunkohlerevier . Anschließend wurde noch Schloss Dyck und der Park von Schloss
Dyck besucht . Am dritten und letzten Tag besuchten wir das Haus von Konrad  
Adenauer  in Rhöndorf , dieses ist heute eine Gedenkstätte und Museum.Anschließend
fuhren wir in das Haus der Geschichte nach Bonn . Hier wird die Geschichte  nach 
dem Zweiten Weltkrieg in Deutschland Ost und West sehr gut dargestellt , bis zur 
Wiedervereinigung in 1989 . Auf dem Heimweg machten wir noch einmal Station
in Leutersdorf am Rhein . Im Leyerschen Hof auf der Gartenterrasse schlossen wir  
unsere Fahrt ab . Bei Kaffee und Kuchen und  nach einem  Rundgang durch  
Leutersdorf  ,genossen wir  noch eine kleine Weinprobe von einem guten Rheinwein 
aus dem Weingut Roos und Söhne aus Leutersdorf . Bei froher Stimmung machten wir 
uns auf den Heimweg .

Am 30. September 2010 hatte unser Geschäftsführer Dr. agr. Hans Krüger den  
Vorstand zu seinem 80. Geburtstag eingeladen . Auf der Kloster-Domäne Schiffenberg
bei Gießen wurde Dr. Krüger gebührend geehrt und ihm gedankt für seine  
langjährige sehr gute Tätigkeit als Geschäftsführer des „Clubs für Landwirte“.

Zum Jahresabschluss unserer Aktivitäten für 2010 besichtigten wir die Altstadt
von Büdingen am 02.11. mit einer Führung der Büdinger Kräuterweiber.(Töchter
unseres Mitgliedes Martin Britten) . Diese versuchten uns einen Eindruck des Lebens 
im Mittelalter zu vermitteln . Anschließend  haben wir noch das „50 er Jahre 



Museum“ und das Sandrosenmuseum in Büdingen besichtigt .
Mit Kaffee und Kuchen in dem Gasthaus „Bleffe“ klang der Tag aus .
Für 2011 haben wir wieder eine interessante  mehrtägige Fahrt und weitere 
Besichtigungen geplant .
.

2) Geschäftsbericht und Vorlage der Jahresrechnung  2010 durch den Geschäftsführer 
          Dr. Hans Krüger.

3) Der Bericht der Kassenprüfer wurde von Norbert Hecker vorgetragen .                       
Die Kasse wurde am 19.01.2011 in Watzenborn-Steinberg  geprüft .

            Nach Prüfung der Geschäftsvorgänge und stichprobenartiger  Prüfung von Belegen 
            wird  die Richtigkeit der Kassenführung bestätigt . Der Endbestand in der 

Buchhaltung war zum 31.12.2010 identisch mit Kontostand und Barkasse . 
Herr Hecker empfahl der Mitgliederversammlung die Entlastung des Vorstandes und 
des Geschäftsführers .

4)         Der Vorstand wurde einstimmig entlastet bei Enthaltung der Betroffenen .

5) Der Vorstand wurde neu gewählt . Herr Dr. Krüger scheidet aus dem Vorstand
            altersbedingt aus und wurde zum Ehrenmitglied  in den  Vorstand gewählt.

                  
         Der neue Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

        
                           1.Vorsitzender :      Mehl , Karl-Hans
            
                           2. Vorsitzenden:           Brückmann , Heinrich

       Geschäftsführer:          Carl , Klaus-Christoph

    Vorstand :                     Dr. Kraft , Karin

    Vorstand:                  Pöhl , Hans-Henning  (Pflegt die Homepage)

    Vorstand:                      Roth , Karl

                            Ehrenmitglied:             Dr. Heymann , Günter

            Ehrenmitglied :            Dr. Krüger , Hans
           

                        Alle wurden einstimmig gewählt , bei Enthaltung der Betroffenen.

            6)         Als Kassenprüfer für das Jahr 2011 wurden gewählt:

      Dr. Grieb , Roland

      Haub , Walter

            7) Die formelle Änderung der Beitragsordnung wurde einstimmig angenommen.



    
            8)        Vorführung von Lichtbildern über die Aktivitäten in 2010  durch Hans-Henning Pöhl.

             9)        Mitgliederaussprache zur Club – Homepage : Aus dem Kreis der Mitglieder kam
                        die Anregung die Club-Homepage über die Seiten anderer Firmen zu verlinken.
                         Das Mitglied Hans-Georg Wagner war sofort bereit, ein Link  für den Club auf

 seiner Seite anzuhängen . Weitere Firmen sollten noch angesprochen werden!
   

             10)       Vorschau auf  Aktivitäten in 2011: 
  Im Juni: „Grube Messel“, anschließend Berufsgenossenschaft in Darmstadt,

           oder Schloss Kranichstein .

     Im Oktober: Die „juwi Holding AG“ in Wörrstadt. Ein Unternehmen das  
 Windkraftanlagen , Solarenergieanlagen , Bioenergieanlagen u.s.w. baut.
 Anschließend eine Weinprobe bei einem Winzer in Rheinhessen.

             11)     Verschiedenes: Es wurde der Antrag gestellt, allen Mitglieder eine  Mitgliederliste
                        mit Namen, Anschrift und Telefonnummer zukommen zu lassen.
                        Wird noch einmal im Vorstand beraten und dann bei dem nächsten Clubtreffen
                        nochmals besprochen.

 
   12)     Die Berlinreise vom 22.05.2011 bis 26.05 .2011 wurde nochmals vorgestellt.

  
     13)     Nach dem Mittagessen hörten wir einen sehr interessanten Vortrag an Hand von      

    Lichtbildern vom Geschäftsführer des „Frankfurter Landwirtschaftlichen Vereins“  
                              Herrn Cromm über eine Brasilienfahrt im Januar-Februar 2009 des FLV .  

Gegen 16 Uhr war die Mitgliederversammlung beendet.

                                                                                                                                                                                              

 K.- Ch. Carl


